
Н ародный артист Беларуси  
Вячеслав ЕВДОКИМОВ:

«ХОЧУ ПРИЕХАТЬ ЕЩЕ РАЗ»
Мне сразу понравился город своей планировкой, 

оригинальностью, красотой. Я бы с удовольствием жил в 
таком городе. И конечно же, для артистов очень важно, как его 
принимает публика. А меня принимали великолепно. И я с 
удовольствием приеду на III международный фестиваль «Ро
мансы Славутича». А если в этом славном городе будут 
проводиться и другие — новые — фестивали, приеду и на них 
Ведь родом я, кстати, с Украины — родился в Ровенской 
области.

Соб. инф.


